

Regierungsratsbeschluss

vom

9. November 2010

Nr.

2010/2009

Goetheanum-Bühne, 4143 Dornach: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Südamerika-Tournee „Sieben Worte“ 2011

1. Erwägungen

Die Goetheanum-Bühne, Dornach, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Tournee nach Südamerika im Frühling 2011. Es sind Aufführungen in 5 Ländern vorgesehen (Kolumbien, Peru, Brasilien, Chile und Argentinien). Das 16 Eurythmisten umfassende Ensemble wird für diese Tournee mit dem in diesem Jahr gegründeten Kammerorchester der Universität und Stadt Valdivia (Chile) zusammenarbeiten. Es sind 10 Aufführungen der Produktion „Sieben-Worte“, ein Werk von Heinrich Schütz für Einzelstimmen, fünfstimmiger Chor und Instrumente geplant. Für diese Tournee sind Ausgaben von Fr. 517'755.-- budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Der Goetheanum-Bühne, Dornach, ist an die die Südamerika-Tournee „Sieben Worte“ 2011 ein Projektbeitrag von Fr. 15'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen und in der Publikation selbst ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logo ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Vorlage eines Nachweises über die Restfinanzierung (Lieferung an: Kultur Schloss Waldegg, Schloss Waldegg, 4532 Feldbrunnen) sowie eines Einzahlungsscheins und auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport, zulasten des Kontos 233003 „Lotteriefonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorenhof, 4509 Solothurn (3) rl/Goetheanum.doc
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)
Goetheanum-Bühne, Thomas Parr, Postfach 4143 Dornach